
Bürgermeister Henseler teilt ergänzend mit, dass für die Ratssitzung am 18.05.2017 ein 
Vertreter der Koordinierungsstelle Rheinland eingeladen ist, der das Projekt vorstellt. 
 
Zusatzfrage RM Hanft 
Besteht durch ein solches Netzwerk die Möglichkeit Verbesserungen und Optimierungen 
jenseits des Individualverkehrs zu erreichen? 
Antwort: 
Unsere Nachbarkommunen, Gemeinde Alfter und Stadt Brühl sind bereits in diesem 
Mobilitätsnetzwerk verbunden. Der Anteil der Kommunen im Rhein-Sieg-Kreis, die mitmachen, 
ist sehr hoch. Der Austausch und die Umsetzung von Projekten kann dadurch vorangebracht 
werden. In der Sitzung am 18.05. kann dazu etwas fundiert gesagt werden. 


